

Protokoll

der Spielerversammlung vom 16.6.1972

Die Spielerversammlung begann um 20³⁰ Uhr. Anwesend waren 25 Mitglieder. Die Versammlung verlief nach der vorgeschriebenen Tagesordnung.

1. Begrüßung: Der Turnierleiter, Herr Würfel, heißt die Anwesenden willkommen und dankt für die zahlreiche Teilnahme. Er bittet den Schriftführer gemäß Punkt 2 der Tagesordnung um die
- 2.) Vorlesung des Protokolls der letzten Spielerversammlung.

Das Protokoll wurde vorlesen. Es gab keinerlei Einwendungen oder Zusätzungen.

- 3.) Gericht des Turnierleiters: Die letzte Spielaison kann man als etwas enttäuschend bezeichnen. Die 1. Mannschaft kam mit einem blauen Auge davon. Die 2. Mannschaft ist abgestiegen. Sieger bei den MTS-Einzelmeisterschaften wurde Herr Gräbner vom Schachklub "König" Nied. Das Weihnachts-Blitzturnier konnte diesmal leider erst am 14.1.72 ausgetragen werden. Gespielt wurde in 2 Gruppen. Sieger in der Gruppe 1 wurde Herr Kässler, in der Gruppe 2 Herr Küber.

Vereinsturnier 1971/72:

- Gruppe A. 1. und somit Vereinsmeister wurde Herr Kässler
- " B. hier wurde 1. Herr Küber vor Lukoy
- " C. den 1. Platz belegte Herr Rüland.

Das Heinrich-Finger-Gedenkturnier fand anlässlich des 40-jährigen Jubiläums des Schachklubs Eppstein am 7.5.72 in Eppstein statt.

Unser Schachklub hat an diesem Turnier mit 2 Herrenmannschaften und einer Jugendmannschaft teilgenommen. Am 27.5.72 fand das MTS-Blitzturnier in Unterleiderbach statt. Es war sehr gut besucht.

An der Organisation und dem Verlauf gab es nichts auszusetzen.

In dieser Hinsicht sind wir unserem guten Ruf gerecht geworden.

1. in der Landeskasse und somit Gesamtmeister wurde Herr Brödauer, Hofheim. In der Jugendklasse belegte Herr Frankovicz den 1. Platz.

Unser Schachfreund Lukoy wurde Sieger in der A-Klasse. In der Gruppe der Schüler siegte Herr Tietgen / Schwalbach. Am Hermann-Lödel-Gedenkturnier nahmen 20 Spieler teil. Sieger wurde Herr Leipe.

Vereins-Blitzturnier am 9.6.72. Gespielt haben 16 Männer in 2 Gruppen. Die 4 ersten aus jeder Gruppe kommen in die Endrunde. Vereins-Blitzmeister wurde Herr Leipe vor Herrn Kaelser nach einem Schicksal. In diesem Jahr sollen wir keine 3 Mannschaften aufstellen. Vielleicht wieder im nächsten Jahr.

4) Siegerehrung und Preisträgertübing: Die Herren Kaelser und Rüland, als Sieger in den Gruppen A und C erhielten je ein Schlagschmied. Der Sieger der Gruppe B, Herr Rüber war nicht anwesend. Herr Leipe als Sieger im Turnier-Kleid-Blitzturnier und Vereinsblitzmeister erhielt ebenfalls ein Schlagschmied.

5) Mannschaftsaufstellung: Für die Mannschaftsaufstellung war die Reihenfolge im Turnierturnier ausschlaggebend. Es wurden nur 2 Mannschaften aufgestellt. Nach Verlesung der jeweils 8 Spieler aus jeder Mannschaft gab es eine lebhafte Diskussion. Mannschaftsführer wurden der Herrn Leipe und Mokry. Das Turnierturnier 1972/73 soll am 2. Freitag im September beginnen. Jeder Hoteler wurde einzeln befragt, ob er an diesem Turnier teilnimmt.

6) Wahl des 2. Vorsitzenden und des Turnierleiters:

Zum kommissarischen 2. Vorsitzenden wurde Herr Rein einstimmig gewählt. Mit 1 Stimme Enthaltung zum kommissarischen Turnierleiter gewählt wurde Herr Leipe.

7) Verschiedenes: Das Turnier zum Höchster Schlöpfest soll mit Herren-Mannschaften ausgetragen werden. Wir wollen erst mit 2 Mannschaften dabei sein. Unsere Jugend will auch eine Mannschaft stellen. Herr Zeutgraf repta daß der Wettkampf „Alt“ gegen „Jug“ wieder aufgesetzt wird. Anerkennung von Herrn Kaelser für die Leistungen im Zusammenhang mit dem von uns ausgetragenen MTG-Blitzturnier. Hier sei vor allem unser blachfreund Lewici Killi erwähnt.

Ende der Versammlung gegen 23⁰⁰ Uhr.

Herrn Leipe

1. Vorsitzender:

Ulf Mokry

Schriftführer!